

UN PEU DE LABAUME AU CŒUR



Laurent Roussein

La salle Albéric-Labaume, l'antre des pongistes amiénois, fait le plein depuis le début de la saison de Pro B. L'équipe, elle, reste sur la réserve, pour ne pas dire en panne sèche. *« Les saisons se suivent mais ne se ressemblent pas, concède Arnaud Sellier, entraîneur d'un ASTT dernier mais pas à la rue. On perd trois fois 3-2. On court après le déclic. »* Avant décembre, les deux recrues Nicolas Burgos et Santiago Lorenzo (photo) ne tournaient pas encore à plein régime. Bon augure : ils viennent de briller en compétition individuelle. *« Ce n'est pas l'équipe la plus forte qu'on ait eue mais il y a un potentiel »*, croit Arnaud Sellier. Positif mais un peu frustré : *« On a tout pour nous normalement. Au-delà de l'effet des frères Lebrun et des JO, il y a le travail du club depuis des années qui aboutit aujourd'hui à ce que la salle Labaume soit bondée »*. Une salle Labaume qui poussera les Amiénois face à Fouras, histoire que ces contre-performances ne restent pas une énigme. AC

Amiens / Fouras

Le 13 décembre, à 19h
Salle Albéric-Labaume
9^e journée de Pro B